
Municipalidad de San  Carlos
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ACTA  ORDINARIA  No.   008-2020.  AL  SER   LAS  CATORCE   HORAS   DEL  JUEVES

DIECINUEVE   DE   NOVIEMBRE   DEL   DOS   MIL  VEINTE,   DEBIDO  A   LA   PANDEMIA

QUE    ESTAMOS   VIVIENDO    COVID-19,    SE    PROCEDE   A   REUNIR    EN    FORMA

VIRTUAL  LA  JUNTA  DIRECTIVA  DEL  COMITE  INSTITUCIONAL  DE  SELECC16N  Y

ELIMINACION    DE    DOCUMENTOS    DE    LA    MUNICIPALIDAD    DE    SAN    CARLOS.

MIEIVIBROS   PRESENTES:   MERILYN   ROJAS   SALAZAR   PRESIDENTA   DESDE   SU

OFiciNA,  MARLENE ZAMORA Qung6s sECRETARiA DESDE su  OFiciNA,  sERGio

ENRIQUE   CORRALES   MIRANDA   DESDE-SU   OFtcINA  Y   BRENDY  CRUZ  ROJAS

ASISTENTE   DEL  ARCHIVO   MUNICIPAL  DESDE  SU   CASA  DE   HABITAC16N   POR

ESTAR E N TELETRABAj a._---_..._ .... _.i_._..~_...LL .... _i .... _._.___ ..... __ ...... __..

MIEMBROS  AUsfNTES  CON  JuSTIFICAC16N:   TRACY  DELGAbo  ZAMORA,  POR

AS U NTOS D E TRABAJ O.~ -------------- ~~~ ---.-----------------------------
i

11
La  Presidenta  Merilyn\ Rojas  Salazpr,  rnanifiesta  que  se  da+ inicio  afa     esi6n,  toda vez

que cuenta con el quorum correspondlente. _"`-i ---------TTTTTTT ------------------- "
cApiTULo I.  ANA,LrsIS DE LA AGENDA,--~ -------.--------- i ----TTTL ---------------------

ART[CULO No 1.   ±g£±±±± v aprobaci6n de la.AgeEde.--~..~ ------ ~~
La  Presidenta  Merifyn  Rojas  Safazar,  presenta  para  su  anatsis fa++isiguiente  agenda  a

i++        +          ++

desarrollar en esta Sesi6n .------- _--_~__ ..-... _ .... _ ....... _i__._ .... _..._._...__._ .........

I.      Analisis de la Agenda .---- ~ ------ ~~---~ ------------------------------------------------

11.      Analisis de acta  No. 07+2020,-~ ---------- „ ----- „ -------------------------------------
ir-           +   :

Ill.       Analisis  de  correo  enviado  por  Jinimy  Segura  Rodriguez.  Sobre  nombramiento

de Comites en  la  Municipalidad .--------------------------------------------------------------

lv.      Asuntos varios:   Serie de expedientes de  Enlace  comunal y sobre  los  respaldos

que tiene Tecnologias de la lnformaci6n.~~ ---------------------------------------
V.       Cierre d e sesi6n .--------------------------------------------------------------------------------

ACUERDO  No.1.   Aprobar tal  y  como fue  presentada  la  agenda.    ACUERDO  FIRME.

\/otaci6n  u nan ime .---------------------.----------------------------------------------------------------------

CAPITULO 11.  APROBAC16N ACTA No. 07-2020 .--- ~ ---------------
ARTicuLO 2.  Lectura v analisis del Acta No. 07-2020. ~---~-~~~
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Acta  No. 008-2020
Comit6 lnstitucional de Selecci6n y Eliminaci6n de Documentos.

Marlene  Zamora  Quir6s,  procede  a  dar lectura  al  acta  No.  07-2020  de
fecha Jueves  15 de octubre del 2020,  la cual  luego de ser leida y analizada .---------------

ACUERDO  2.    Aprobar  el  Acta  No.  07-2020  tal  y  como  fue  presentada.  ACUERDO

FIRME.   Votaci6n  unanime .-----------------------------------------

CApiTULO 111.   ANALISIS  DEL CORREO ENVIADO POR CONTROL INTERNO .--------

ARTicuLO  3.    4naJizar  correo  enviado  sobre  nombramientos  de  Comit6sL9pLe

MuniciDalidaddeSanCarl_oLs±-----------------------------------

La sefiora  Marlene Zamora  Qujr6s,  procede a dar lectura  al correo enviado por el sefior

Jimmy  Segura   Rodriguez  Jefe  del   Departamento  de  Control   lnterno,   relacionado    a

consulta  hecha  por  el  CISED  en  cuanto  a  registro  de  nombramientos  de  Comites  por

parte  del  Alcalde  Municipal.     De  los  conocidos  estan:  QQriit6  de  Riesqo  v  Confl
Articulo  12  del  Reglamento  de  Control  Interno  (el  cual  est5  coordinada  por  Jefe  de

Contro/ whtemo/.   QQmit6 Gerencial de Tecnoloaias de  lnformaci6n v ComunicaciQpes, Articulo

14   del   Reglamento   de   Control   lnterno.        Comisi6n   de   COVID-19,   creada   medjante   correo

electr6nico  del  Alcalde.    £QmLsi6n  de  Contrataci6nL4gp±pistra±tyf  articulo  6  del  Reglamento

I nterno de Contrataci6n Adm injstrativa .------------------------------------------

Ademas  informa  que  se  debe  de  considerar  que  se  crean  Comisiones  Temporales  y

que  inclusive  hasta  el  sefior  Director  General  o  Jefaturas  crean  un  equipo  de  trabajo

para  atender  asuntos  determinados,  de  los  cuales  deben  definir  como  se  manejan  las

Actas o M in utas .------------------------------------------------------------

La  Presidenta  Merilyn   Rojas  Salazar,   informa  que  conversando  con  la  Asistente  del

Alcalde Municipal  Licenclada Maria Jos6 Coto Campos sobre el tema del nombramiento

de  Comisiones,  ella  esta  realizando  un  informe  para  presentarlo  ante  el  CISED,  tal  y

como  lo  habiamos  solicitado.    Ademas  comunica  Maria  Jose  Coto  Campos  que  este

tema  de  nombramientos  de  Comisiones  esta  un  poco  compljcado,  ya  que  se  realizan

muchos  nombramientos  de  Comisiones  para  temas  por  un  tiempo  muy  corto.  Por  lo

tanto,  recomienda esperar a que nos  llegue el  informe de la Alcaldia,  a fin  a  realizar las

comunicaciones  para  que  ellos  realicen  las  minutas  de  cada  una  de  las  reuniones  y

ademas, el resguardo de los documentos que generan cada una de esas Comisiones.--

La sefiorita  Brendy Cruz Rojas,  expresa que este tema de  las Comisiones,  es con el fin

dequeseformalicen,especialmentelasquesonnombradascomoOrganosColegiados
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y  las  que  sean  de  inter6s  para  la  Administraci6n,  todo  con  el  fin  de  normalizarias  e

identificar  quien   seria   el   responsable  de   almacenar  la   documentaci6n  y  teneries   la

vigencia administrativa para el traslado de dicha documentaci6n  al Archivo Municipal.--

ACUERDO 3.   Dejar pendiente este tema,  hasta recibir el informe que esta laborando la

Asistente   del   Alcalde   Licenciada   Maria   Jos6   Coto   Campos.   ACUERDO   FIRME.

Votaci6n unan ime. ~„~ --------------------- ~ ------------------------------------------------

CApiTULO IV.  ASUNTOS VARIOS.-~-~ ---------- ~~~ .----- ~ ---------- ~
ARTICULO 4.  Serio do exF)edjontes do ProvectQa .de Enlace ComuT!iiL~
La   seF`orita   Brendy   Cruz   Rojas,   informa  que+en++los   expedientes   que   tiene   Enlace

Comunal  que  son  con  Proyectos  clue  eiecutan  ;n  las  diferentes  Comunidades,  como

son:        construcciones    de    salones + comunales,    donaciones+++de    juegos    infantiles,

construcciones  o  remode`laciones  de cocinas  comunales,  etc..+,  eh  clichos  expedientes

se  resguardan  bitacoras  a  dichos  proyectos,  los  cuales  son  libros\ con  empaste  de
11--

cart6n y muchos to unico que utili  an son como    os_ hojas,  eso es coni? un  informe que

:e:ap:::da*':;:;:esenp:+;:iinaed:I:ha:Vi¥+:rtyi.:q°q:C:is;bd::::in::ifa=::;f:i?i:

;r::,::Ds:s:dn'::::]=:juc:Tsa,=:esdd:¥b¥:inn::,dae:n`L#n::zma:neas'tep::am:a
:.`,

ACUERDO FIRME.  Votaci6n unanime. ~-i-I ------- i ---------------------------------------
-4      :-    .                   -

A.?^T:::::::.5.    §g±2±:gjLP§Pa±do  dg..:6oC,umentos. Lg±e_ Tocnolon±a±±e|alnformaci6n.----------------------"-----i----r--i-------------~.----------------------------------------

La  seF`orita  Brendy  Cruz  Rojas,  informa  que  en  el  Departamento  de Tecnologias  de  la

lnformaci6n tienen  muchos documentos que estan en  respaldo en  CD  de  las diferentes

Computadoras  de  toda  la   Municipalidad  de  San  Carios,   muchos  de  los  cuales  son

documentos  que  su  original  es  en  soporte  papel,   por  lo  que  los  departamentos  los

mantienen  como  una  consulta  mas  facil  de  encontrar.     Actualmente,  se  ha  dado  la

directriz del  resguardo de los documentos en forma electr6nica en  la carpeta _SGD y la

misma   el   Departamento   de   Tecnologias   de   la   lnformaci6n   tiene   la   prioridad   de

resguardo en estos  momentos.   La  problematica que tenemos,  es que el  Departamento

de  Tecnologias  tiene  muchas  cajas  llenas  de  CD  de  respaldos  de  informaci6n  que  la
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Acta No. 008-2020
Comit6 Institucional de Selecci6n y Eliminaci6n de Documentos.
Jueves 19 de noviembre del 2020            Reuni6n  ordinaria

mayoria   su   original   es   en   tipo   papel. Ademas,   en  dichos   respaldos  encontramos

documentos como fotografias de bautizos,  paseos,  informes o tesis de funcionarios que

son  de  valor solo  para  el  funcionario,  ya  que  son  documentos  personales.    Viendo  de

forma   econ6mico   eso   es   mucho   dinero   que   la   Municipalidad   de   San   Carlos   esta

invirtiendo.   De   las   conversaciones   que   se   ha   mantenido   con   Tecnologias   de   la

lnformaci6n  tienen  respaldos  que  datan  del  2000  o  2003  en  adelante.  Por  lo  tanto,  se

debe  de  realizar  una  valoraci6n  de  la  relevancia  de  la  informaci6n,  dependiendo  del

Departamento dandole un tiempo de ordenaci6n y darle el visto bueno al  Departamento

de Tecnologias de la  lnformaci6n  para  realizar eliminaciones parciales .-----------------------

ACUERDO   5.     Invitar  a   los  compafieros  Jeisson   Jimenez  Chac6n   y   Henry  Brenes

Sandoval  para  la  pr6xima  Sesi6n  del  CISED jueves  17  de  diciembre  del  2020,  a  fin  de

analizar este tema.  Por lo que se  les  recomienda  es traer la  informaci6n sobre los afios

criticos que ellos tienen  conocimiento.  ACUERDO FIRME.   Votaci6n  unanime .------------

CAPITULO V.   CIERRE  DE  SES16N .------------------------

ARTicuLO No.  6.  Finalizaci6n  de Sesi6n .------------------------------

AI  SER LAS  CATORCE  Y  CINCUENTA  MINUTOS,   LA  SENORA  PRESIDENTA  DA

POR CONCLUIDA  LA SESION .----------------------

Me,,#
Presidenta
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